

Ouest France du 16 avril 2016

## Le cheval breton aide à la plantation du lin



La plantation du lin exécutée par les amis de l'association Patrimoine et environnement.

Plusieurs amis se sont retrouvés, jeudi 14 avril (jour des fleurs d'après le calendrier lunaire), pour la plantation du lin, aidé par le cheval breton de Fernand Jourden, Avel Ti Arvor. Il s'agit d'une plantation essentielle afin de préparer la fête « autour du lin et du goémon », qui aura lieu dimanche 24 juillet.

L'association Patrimoine et Environnement, présidée par Alain Gordet, est à l'origine de cette initiative. Ce sera l'occasion de faire revivre deux activités qui étaient très importantes à Saint-Pabu : la récolte du lin et le brûlage du goémon.

Des expositions et des animations seront proposées. On pourra assister également à la récolte d'une parcelle de lin cultivée ainsi qu'une exposition et des animations sur les trésors de Saint-Pabu, dans la longère du Bourg.